

Wir danken

von Herzen allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Ernst Grob-Werffeli

erfahren durften.

Herzlichen Dank an Herrn Pfarrer Ernst Hörler für seine besinnlichen Worte und die feierliche Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes.

Einen besonderen Dank an den Männerchor Au/Langrüti für die schönen Lieder.

In unseren Dank einschliessen möchten wir das Personal des Altersheims Stollenweid Schönenberg und Herrn Dr. Saner für die liebevolle Betreuung.

Wir danken allen, die Ernst Gutes getan haben und ihm mit Freundschaft begegnet sind.

Wädenswil, im Februar 2018

Die Trauerfamilie